

Cyclotourisme : 41 brevets de 600 km validés

Caudan - 18 Juin 2014



Un groupe de six cyclos à leur arrivée dans la commune, dans la soirée de dimanche, après 600 km en selle. Parmi eux, Catherine et Évelyne, au centre, les deux féminines de l'épreuve.

La série des quatre brevets (200, 300, 400 et 600 km), organisée par le club des Cyclo-randonneurs, s'est achevée ce week-end par celui de 600 km.

Quarante-deux cyclotouristes amateurs de longues distances se sont inscrits. L'objectif est de participer au mythique brevet de « Paris-Brest-Paris » en 2015. Ces brevets étaient pré-qualificatifs. Ils devront tous être réalisés à nouveau au printemps prochain pour pouvoir s'inscrire à cette épreuve internationale.

C'est sous un soleil généreux que les cyclotouristes ont pédalé toute la journée de samedi et celle de dimanche. Fort du succès des précédents brevets, Olivier Le Bihan, qui avait méticuleusement organisé cette série de brevets, était optimiste quant à la participation à cette épreuve internationale, qui nécessite une bonne préparation physique et mentale. Les quarante-deux cyclotouristes, dont deux féminines, étaient venus principalement du Morbihan, mais aussi du Finistère, d'Ille-et-Vilaine et de Royan.

Parti samedi, à 6 h, un premier groupe de onze cyclos a bouclé les 600 km en arrivant dimanche, au lever du jour. Les suivants sont arrivés seuls, plus fréquemment par petits groupes, avant 22 h. Tous dans le délai imparti qui était fixé à 40 heures, à l'exception de l'un d'entre eux qui a abandonné.